23-02-25

LEGISLATIVO

VANGUARDIA

## Así es la dinastía política más poderosa de Zacatecas, la familia Monreal Ávila



En las últimas tres décadas, la familia Monreal Ávila, conformada por 14 hermanos, se ha convertido en una de las más poderosas en Zacatecas y ha destacado como una dinastía, ya que varios de sus integrantes han ocupado los cargos más importantes como regidurías, alcaldías, diputaciones, senadurías y la gubernatura.

Cinco hermanos: Ricardo, David, Rodolfo, Susana y Saúl, son los rostros políticos que, en diferentes momentos, han logrado gobernar Fresnillo y la entidad, además de ocupar otros cargos políticos bajo las siglas del PRI, PRD, PT, MC y Morena.

Otro grupo de hermanos han optado por un perfil bajo, pero desempeñan cargos administrativos en el servicio público en diferentes dependencias estatales o federales.